

Luxembourg : des professeurs portugais en renfort

Mis à jour le 28/05/20 8:53 | Publié le 28/05/20 8:53



15 professeurs portugais vont venir au Luxembourg en renfort des effectifs du fondamental (Photo : Alain Rischard).

Les écoles de l'enseignement fondamental et les structures d'accueil ont rouvert leurs portes lundi dernier avec des contingents réduits de moitié et un enseignement en alternance, ce qui a nécessité du personnel enseignant et encadrant supplémentaire.

«Dans le cadre des excellentes relations bilatérales entre le Luxembourg et le Portugal, et à la demande du gouvernement luxembourgeois, 15 professeurs du réseau de l'enseignement portugais à l'étranger interviennent dans les écoles fondamentales luxembourgeoises, à raison de 15 heures maximales par semaine, et ce, jusqu'à la fin de l'année scolaire 2019/2020», ont souligné, mercredi, dans un communiqué commun, le ministre d'État et des Affaires étrangères du Portugal et le ministre de l'Éducation nationale, de l'Enfance et de la Jeunesse du Luxembourg.

Les deux gouvernements soulignent l'importance des cours de et en langue portugaise. À ce stade, ces cours sont assurés moyennant l'enseignement à distance. Lors de la reprise de l'enseignement en présentiel, prévue pour la rentrée scolaire en septembre 2020, les cours intégrés, parallèles et complémentaires seront à nouveau offerts dans les écoles luxembourgeoises. Un groupe de pilotage luso-luxembourgeois est même en train d'élaborer d'autres projets.

Le Quotidien